

2021

Client Handbook / Kundenhandbuch

PRODUCT SPECIFICATIONS & MARKET INFORMATION
PRODUKTSPEZIFIKATIONEN & MARKTINFORMATIONEN



Contents

<u>Definitions / Definitionen</u>	3
<u>Currency Trading / Währungen</u>	8
<u>Index CFDs / Indizes</u>	14
<u>Commodity CFDs / Rohstoffe</u>	16
<u>Stock CFDs / Aktien-CFDs</u>	18
<u>Important Notice / Wichtiger Hinweis</u>	21

Definitions

Symbol

Tokens assigned to each financial product, usually made of abbreviations of currency parities or stock names.

Product Category

Product groups organized together based on their types and underlying assets.

Contract Size

Financial products are traded with a lot-based system for traders' convenience. Lots are standardized trade units with various size names: standard (1 lot), mini (0.1 lot) and micro (0.01 lot).

For currencies, one lot stands for 100,000 units of a currency. Please refer to relevant tables for other asset groups' lot size information.

Tick Size (1 point move)

The minimum amount of change for an instrument's pricing. Tick sizes may change for each product category or exchange. Point moves are composed of ticks and each tick also determines the conversion rate for pairs.

Definitionen

Symbol

Token, die jedem Finanzprodukt zugewiesen werden und normalerweise aus Abkürzungen von Währungsparitäten oder Aktiennamen bestehen.

Produktkategorie

Produktgruppen, die auf der Grundlage ihrer Typen und zugrunde liegenden Vermögenswerte zusammen organisiert sind.

Kontraktgröße

Finanzprodukte werden zur Vereinfachung mit einem lotbasierten System gehandelt. Lots sind standardisierte Handelseinheiten mit verschiedenen Größenbezeichnungen: Standard (1), Mini (0,1) und Micro (0,01). Bei Währungen steht ein Lot für 100.000 Einheiten einer Währung. Informationen zu den Lotgrößen anderer Asset-Gruppen entnehmen Sie bitte den entsprechenden Tabellen.

Tick Wert

Der minimale Änderungsbetrag für den Preis eines Instruments. Tick-Größen können sich für jede Produktkategorie oder Börse ändern. Punktbewegungen setzen sich aus Ticks zusammen und jeder Tick bestimmt auch den Umrechnungskurs für Paare.

Minimum & Maximum Trade Size

The lowest and the highest amounts of acceptable trading units defined for each product. Please check out the tables provided further below in this document to find out the data for each.

Step Size

Also known as trading steps, this value stands for the minimum applicable amount of change (increment) for each order. Simply put, if the step size is 0.1, your order size can be any multiple value of 0.1 (up to the maximum trade size, of course). But the order size cannot be 0.12 because it's not a multiple of 0.1 value.

Leverage

Leverage results from 'borrowed capital' and is used to amplify the returns of your investment. Brokers (like Blue Suisse) provide leverage so that the clients' buying power is increased. Leverage ratio depends on the product but it is also capped by your trading account status. For retail clients, the limit is 30:1.

Minimum Margin Requirements

Margin is required to open a position and to create leverage for your trades. Margin requirement may vary for each instrument. Please consult the tables listed further below in the document.

Minimale & maximale Handelsgröße

Die niedrigsten und höchsten Beträge der akzeptablen Handelseinheiten, die für jedes Produkt definiert sind. Bitte sehen Sie sich die Tabellen weiter unten in diesem Dokument an, um die Daten für jedes Produkt herauszufinden.

Handelsschritte

Dieser Wert steht für den minimal anwendbaren Änderungsbetrag (Schrittweite) für jede Order. Einfach ausgedrückt: Wenn die Schrittgröße 0,1 beträgt, kann Ihre Ordergröße ein beliebiges Vielfaches von 0,1 sein (natürlich bis zur maximalen Handelsgröße). Aber die Ordergröße kann nicht 0,12 sein, weil es kein Vielfaches von 0,1 Wert ist.

Hebelwirkung

Hebelwirkung resultiert aus "geliehenem Kapital" und wird eingesetzt, um die Rendite Ihrer Anlage zu verstärken. Broker (wie Blue Suisse) bieten Hebelwirkung an, damit die Kaufkraft der Kunden erhöht wird. Das Leverage-Verhältnis hängt vom Produkt ab, ist aber auch durch den Status Ihres Handelskontos gedeckelt. Für Privatkunden liegt die Grenze bei 30:1.

Mindestanforderungen an die Margin

Margin ist erforderlich, um eine Position zu eröffnen und um einen Hebel für Ihre Trades zu schaffen. Die Margin-Anforderungen können für jedes Instrument variieren. Bitte beachten Sie die weiter unten im Dokument aufgeführten Tabellen.

Trading Hours

Products on Blue Suisse are available to trade when the underlying markets are open or when liquidity providers stream prices. Clients can open and close market orders or set pending orders during sessions. Spreads widen during reconciliation and roll-over time for all liquidity providers at 23:00 CET. To protect our clients, trading is stopped for 5 minutes at 23:00 and resumed at 23:05 CET.

Session Break

Clients should also be informed that CFD products have an intraday break in addition to a daily closing time. Clients will not be able to adjust or close existing positions, or open new positions during the session break. All trading functionalities will cease upon the end of week closing.

Roll Over

All open positions are automatically rolled to the next trading day. Depending on whether an order is long (buy) or short (sell), it could either be debited or credited with interest on a daily basis. Currency or Metal product positions left open at the end of the session on Wednesdays result in a 3-day roll over debit/credit. Open positions in CFDs based on Indices, Stocks and Energy products at the close of business on Friday incur 3-day rollover. Holidays also affect the number of days that a position is rolled forward.

Handelszeiten

Produkte können bei Blue Suisse gehandelt werden, wenn die zugrundeliegenden Märkte geöffnet sind oder wenn Liquiditätsanbieter Preise stellen. Kunden können während der Sitzungen Marktaufträge öffnen und schließen oder Pending Orders einstellen. Die Spreads weiten sich während der Abstimmungs- und Roll-over-Zeit für alle Liquiditätsanbieter um 23:00 Uhr MEZ aus. Um unsere Kunden zu schützen, wird der Handel um 23:00 Uhr für 5 Minuten gestoppt und um 23:05 Uhr MEZ wieder aufgenommen.

Sitzungspause

Kunden sollten auch darüber informiert werden, dass es bei CFD-Produkten neben der täglichen Schlusszeit auch eine Intraday-Pause gibt. Kunden sind nicht in der Lage, während der Sitzungspause bestehende Positionen anzupassen oder zu schließen bzw. neue Positionen zu eröffnen. Alle Handelsfunktionalitäten werden mit dem Wochenschluss eingestellt.

Roll Over

Alle offenen Positionen werden automatisch auf den nächsten Handelstag gerollt. Je nachdem, ob es sich um eine Long- (Kauf) oder Short-Position (Verkauf) handelt, werden die Zinsen auf täglicher Basis belastet oder gutgeschrieben. Positionen in Währungs- oder Metallprodukten, die am Ende der Sitzung am Mittwoch offen gelassen werden, führen zu einer 3-tägigen Rollover-Belastung/Gutschrift. Offene Positionen in CFDs, die auf Indizes, Aktien und Energieprodukten basieren, führen bei Geschäftsschluss am Freitag zu einem 3-tägigen Rollover. Feiertage beeinflussen ebenfalls die Anzahl der Tage, an denen eine Position gerollt wird.

Swap Charges

For Currencies and Equities, swap charges are calculated by multiplying the lots with swap for long or short in points. Account currency is also important.

Example for Long:

The account currency is EUR. Long (Buy) 0.01 lot EURUSD and the swap rate for long is -7.900 points. The end of day market rate is 1.19200 for EURUSD.
 $0.01 * (-7.900) / 1.19200$ (currency conversion) = - €0.07.

Example for Short:

The account currency is USD. Short (Sell) 0.2 lots EURUSD. Swap rate for short is 5.3 points. The result is $0.2 * 5.3 = \$1.06$

For other CFDs, the formula is as follows:

(lots X Swap for long or short in points X point size)

Example for short:

Short (Sell) position with 10 lots on the DE30.c Index. Swap rate for the Short position is -9.542 points. Account currency is in EUR.

$10 * (-9.532) * 0.01 = - €0.95$

Swap-Gebühren

Für Währungen und Aktien werden die Swap-Gebühren durch Multiplikation der Lots mit dem Swap für Long oder Short in Punkten berechnet. Die Kontowährung ist ebenfalls wichtig.

Beispiel für Long:

Die Kontowährung ist EUR. Long (Kauf) 0,01 Lot EURUSD und der Swapsatz für Long ist -7,9 Punkte. Der Marktkurs am Tagesende ist 1,19200 für EURUSD.
 $0,01 * (-7,9) / 1,19200$ (Währungsumrechnung) = - 0,07 €.

Beispiel für Short:

Die Kontowährung ist USD. Short (Verkaufen) 0,2 Lots EURUSD. Der Swap-Kurs für Short ist 5,3 Punkte. Das Ergebnis ist $0,2 * 5,3 = \$1,06$

Für andere CFDs lautet die Formel wie folgt:

(Lots X Swap für Long oder Short in Punkten X Punktgröße)

Beispiel für Short:

Short (Sell) Position mit 10 Lots auf den DE30.c Index. Der Swapsatz für die Short-Position ist -9,542 Punkte. Kontowährung ist in EUR.

$10 * (-9.532) * 0.01 = - €0.95$

Dividends

Some companies or indices might occasionally distribute income to a certain class of shareholders / investors. For CFD traders, eligibility for dividend depends on holding a CFD position open on the ex-dividend date.

When a company notifies shareholders about an upcoming dividend payment, Blue Suisse will reflect the adjustments to eligible clients' accounts. If a stock goes ex-dividend, long positions will be credited and short positions will be debited with a cash adjustment for positions held in the relevant index at rollover. Blue Suisse shall not be liable for the consequences of any delayed adjustments.

Dividend Calculation for Equities

Dividend = position x dividend amount

Client opens a Long (Buy) position on 10,000 share CFDs of Apple (AAPL), with a net dividend declared at 2p

Dividend = 10,000 x 0.02 = \$200 (credited).

Client opens a Short (Sell) position on 5,000 share CFDs of Tesla (TSLA), with a net dividend declared at 5p.

Dividend = 5,000 x 0.05 = €250 (debited)

Dividenden

Einige Unternehmen oder Indizes können gelegentlich Erträge an eine bestimmte Klasse von Aktionären/Investoren ausschütten. Für CFD-Händler hängt die Berechtigung für eine Dividende davon ab, dass sie am Ex-Dividenden-Tag eine CFD-Position offen halten.

Wenn ein Unternehmen die Aktionäre über eine bevorstehende Dividendenzahlung informiert, wird Blue Suisse die Anpassungen in den Konten der berechtigten Kunden berücksichtigen. Wenn eine Aktie ex-Dividende geht, werden Long-Positionen gutgeschrieben und Short-Positionen mit einer Baranpassung für Positionen belastet, die zum Zeitpunkt des Rollover in dem entsprechenden Index gehalten werden. Blue Suisse haftet nicht für die Folgen von verzögerten Anpassungen.

Dividendenberechnung für Aktien

Dividende = Position x Dividendenbetrag

Der Kunde eröffnet eine Long-Position (Kauf) auf 10.000 Aktien-CFDs von Apple (AAPL), mit einer erklärten Nettodividende von 2p

Dividende = 10.000 x 0,02 = \$200 (gutsgeschrieben).

Der Kunde eröffnet eine Short-Position (Verkauf) auf 5.000 Aktien-CFDs von Tesla (TSLA), mit einer erklärten Nettodividende von 5p.

Dividende = 5.000 x 0,05 = 250 € (belastet)

Trading Information for Currencies

Server Time:

All times displayed here and on our servers are in CET.

Trading Hours:

Please consult the table below. You will be notified of changes on holidays beforehand.

Trade Size:

Minimum trade size is 0.01 lots. Maximum lots vary among products Step size for currency pairs is 0.01 lots on Blue Suisse.

Margin Requirements:

Required margin for opening a position in the currency market varies among products. Max. leverage is 30:1 for retail accounts.

Margin Call:

The margin call warning level for currency trading is 100%.

Stop-out:

The stop-out level for currency trading is 50% on Blue Suisse.

Handelsinformationen für Währungen

Server-Zeit:

Alle hier und auf unseren Servern angezeigten Zeiten sind in MEZ.

Handelszeiten:

Bitte beachten Sie die unten stehende Tabelle. Über Änderungen an Feiertagen werden Sie vorher informiert.

Handelsgröße:

Die Mindesthandelsgröße beträgt 0,01 Lots. Maximale Lots variieren je nach Produkt. Die Schrittgröße für Währungspaare beträgt 0,01 Lots bei Blue Suisse.

Margin-Anforderungen:

Die erforderliche Marge für die Eröffnung einer Position auf dem Währungsmarkt variiert je nach Produkt. Die maximale Hebelwirkung beträgt 30:1 für Privatkundenkonten.

Margin Call:

Die Margin-Call-Warnstufe für den Devisenhandel beträgt 100 %.

Stop-Out:

Das Stop-Out-Niveau für den Währungshandel liegt bei 50 %.

Symbol	Name	Currency Wahrung	Leverage	Max. Trade Size (lots) Max. Ordergroe	Trading Hours (CET) Handelszeiten
EURUSD	Euro / US Dollar	EUR	30:1	100	23:05 – 22:55
EURJPY	Euro / Japanese Yen	EUR	20:1	50	23:05 – 22:55
USDJPY	US Dollar / Japanese Yen	USD	30:1	100	23:05 – 22:55
GBPUSD	British Pound / US Dollar	GBP	30:1	100	23:05 – 22:55
USDCHF	US Dollar / Swiss Franc	USD	30:1	100	23:05 – 22:55
EURCHF	Euro / Swiss Franc	EUR	20:1	50	23:05 – 22:55
EURGBP	Euro / British Pound	EUR	20:1	50	23:05 – 22:55
USDCAD	US Dollar / Canadian Dollar	USD	20:1	100	23:05 – 22:55
NZDUSD	New Zealand Dollar / US Dollar	NZD	20:1	100	23:05 – 22:55
NZDCHF	New Z. Dollar / Swiss Franc	NZD	20:1	50	23:05 – 22:55
NZDCAD	New Zealand Dollar / Canadian Dollar	NZD	20:1	50	23:05 – 22:55
GBPNZD	British Pound / New Zealand Dollar	GBP	30:1	50	23:05 – 22:55
GBPCHF	British Pound / Swiss Franc	GBP	20:1	50	23:05 – 22:55
GBPCAD	British Pound / Canadian Dollar	GBP	20:1	50	23:05 – 22:55

GBPAUD	British Pound / Australian Dollar	GBP	20:1	50	23:05 – 22:55
EURNZD	Euro / New Zealand Dollar	EUR	20:1	50	23:05 – 22:55
EURCAD	Euro / Canadian Dollar	EUR	20:1	50	23:05 – 22:55
EURAUD	Euro / Australian Dollar	EUR	20:1	50	23:05 – 22:55
CADCHF	Canadian Dollar / Swiss Franc	CAD	20:1	50	23:05 – 22:55
AUDUSD	Australian Dollar / US Dollar	AUD	30:1	50	23:05 – 22:55
AUDNZD	Australian Dollar / New Zealand Dollar	AUD	20:1	50	23:05 – 22:55
AUDCHF	Australian Dollar / Swiss Franc	AUD	30:1	50	23:05 – 22:55
AUDCAD	Australian Dollar / Canadian Dollar	AUD	20:1	50	23:05 – 22:55
EURTRY	Euro / Turkish Lira	EUR	5:1	50	23:15 – 22:55
USDTRY	US Dollar / Turkish Lira	USD	5:1	50	23:15 – 22:55
GBPTRY	British Pound / Turkish Lira	GBP	5:1	50	23:15 – 22:55
TRYJPY	Turkish Lira / Japanese Yen	TRY	5:1	50	23:15 – 22:55
CADJPY	Canadian Dollar / Japanese Yen	CAD	20:1	50	23:05 – 22:55
AUDJPY	Australian Dollar / Japanese Yen	AUD	20:1	50	23:05 – 22:55
CHFJPY	Swiss Franc / Japanese Yen	CHF	20:1	50	23:05 – 22:55

GBPJPY	British Pound / Japanese Yen	GBP	20:1	50	23:05 – 22:55
NZDJPY	New Zealand Dollar / Japanese Yen	NZD	20:1	50	23:05 – 22:55
CHFDKK	Swiss Franc / Danish Krone	CHF	20:1	50	23:30 – 22:55
CHFNOK	Swiss Franc / Norwegian Kroner	CHF	20:1	50	23:30 – 22:55
CHFSEK	Swiss Franc / Swedish Krona	CHF	20:1	50	23:30 – 22:55
DKKSEK	Danish Krone / Swedish Krona	DKK	20:1	50	23:30 – 22:55
EURDKK	Euro / Danish Krone	EUR	20:1	50	23:30 – 22:55
EURNOK	Euro / Norwegian Kroner	EUR	20:1	50	23:30 – 22:55
EURSEK	Euro / Swedish Krona	EUR	20:1	50	23:30 – 22:55
GBPDKK	British Pound / Danish Krone	GBP	20:1	50	23:30 – 22:55
GBPNOK	British Pound / Norwegian Kroner	GBP	20:1	50	23:30 – 22:55
GBPSEK	British Pound / Swedish Krona	GBP	20:1	50	23:30 – 22:55
NOKSEK	Norwegian Kroner / Swedish Krona	NOK	20:1	50	23:30 – 22:55
NZDDKK	New Zealand Dollar / Danish Krone	NZD	20:1	50	23:30 – 22:55
NZDSEK	New Zealand Dollar / Swedish Krona	NZD	20:1	50	23:30 – 22:55
USDCNH	US Dollar / Chinese Yuan	USD	20:1	50	23:30 – 22:55

USDDKK	Us Dollar / Danish Krone	USD	20:1	50	23:30 – 22:55
USDNOK	US Dollar / Norwegian Kroner	USD	20:1	50	23:30 – 22:55
USDSEK	US Dollar / Swedish Krona	USD	20:1	50	23:30 – 22:55
CADSGD	Canadian Dollar / Singapore Dollar	CAD	20:1	50	23:05 – 22:55
CHFHUF	Swiss Franc / Hungarian Forint	CHF	20:1	50	23:30 – 22:55
CHFPLN	Swiss Franc / Polish Zloty	CHF	20:1	50	23:30 – 22:55
CHFSGD	Swiss Franc / Singapore Dollar	CHF	20:1	50	23:05 – 22:55
EURCZK	Euro / Czech Koruna	EUR	20:1	50	23:30 – 22:55
EURHKD	Euro / Hong Kong Dollar	EUR	20:1	50	23:05 – 22:55
EURHUF	Euro / Hungarian Forint	EUR	20:1	50	23:30 – 22:55
EURPLN	Euro / Polish Zloty	EUR	20:1	50	23:30 – 22:55
EURSGD	Euro / Singapore Dollar	EUR	20:1	50	23:05 – 22:55
GBPHUF	British Pound / Hungarian Forint	GBP	20:1	50	23:30 – 22:55
GBPPLN	British Pound / Polish Zloty	GBP	20:1	50	23:30 – 22:55
GBPSGD	British Pound / Singapore Dollar	GBP	20:1	50	23:05 – 22:55
NZDSGD	New Zealand Dollar / Singapore Dollar	NZD	20:1	50	23:05 – 22:55

SGDHKD	Singapore Dollar / Hong Kong Dollar	SGD	20:1	50	23:05 – 22:55
SGDJPY	Singapore Dollar / Japanese Yen	SGD	20:1	50	23:05 – 22:55
USDCZK	US Dollar / Czech Koruna	USD	20:1	50	23:05 – 22:55
USDHKD	US Dollar / Hong Kong Dollar	USD	20:1	50	23:05 – 22:55
USDHUF	US Dollar / Hungarian Forint	USD	20:1	50	23:30 – 22:55
USDILS	US Dollar / Israeli New Shekel	USD	20:1	50	23:30 – 22:55
USDPLN	US Dollar / Polish Zloty	USD	20:1	50	23:30 – 22:55
USDSGD	US Dollar / Singapore Dollar	USD	20:1	50	23:30 – 22:55
USDMXN	US Dollar / Mexican Peso	USD	20:1	50	23:30 – 22:55
USDRUB	US Dollar / Russian Ruble	USD	20:1	50	08:10 – 17:30
EURZAR	Euro / South African Rand	EUR	20:1	50	23:30 – 22:55
EURRUB	Euro / Russian Ruble	EUR	20:1	50	08:10 – 17:30
USDZAR	US Dollar / S. African Rand	USD	20:1	50	23:30 – 22:55

Trading Information for Index CFDs

Server Time:

All times displayed here and on our servers are in CET.

Trading Hours:

CFD indices are traded through Mon-Fri. Please consult the table below. You will be notified of changes on holidays beforehand.

Trade Size:

Min. trade size for index CFDs is 0.1 lots. Max. trade size is 200 lots. Step size is 0.1 lots.

Margin Requirements:

Required margin for trading index CFDs is 20:1 for retail accounts.

Margin Call:

The margin call warning level is 100%.

Stop-out:

The stop-out level for index trading is 50% on Blue Suisse.

Handelsinformationen für Index-CFDs

Server-Zeit:

Alle hier und auf unseren Servern angezeigten Zeiten sind in MEZ.

Handelszeiten:

CFD-Indizes werden von Montag bis Freitag gehandelt. Bitte beachten Sie die Tabelle unten. Über Änderungen an Feiertagen werden Sie vorher informiert.

Handelsgröße:

Min. Handelsgröße für Index-CFDs ist 0,1 Lots. Max. Handelsgröße ist 200 Lots. Die Schrittgröße beträgt 0,1 Lots.

Margin-Anforderungen:

Die erforderliche Margin für den Handel mit Index-CFDs beträgt 20:1 für Privatkundenkonten.

Margin Call:

Die Margin-Call-Warnstufe beträgt 100 %.

Stop-Out:

Das Stop-Out-Niveau für den Indexhandel liegt bei 50 %.

Symbol	Name	Currency Währung	Min. Trade Size Min. Ordergröße	Max. Trade Size Max. Ordergröße	Margin	Trading Hours (CET) Handelszeiten	DENIM BLUE Commission/Lot	SKY BLUE Commission/Lot	SAPPHIRE BLUE Commission/Lot
EUR_50	Euro Stoxx 50	EUR	0.1 lots	200 lots	20:1	08:00 – 22:00	1.40 USD	1.20 usd	0.90 usd
FRA_40	France40 Cash Index	EUR	0.1 lots	200 lots	20:1	08:00 – 22:00	1.40 USD	1.20 usd	0.90 usd
GER_30	Germany30 Cash Index (DAX)	EUR	0.1 lots	200 lots	20:1	08:02 – 21:55	1.40 USD	1.20 usd	0.90 usd
GBR_100	UK100 Cash Index	GBP	0.1 lots	200 lots	20:1	08:03 – 22:55	1.40 USD	1.20 usd	0.90 usd
ESP_35	Spain35 Cash Index	EUR	0.1 lots	200 lots	20:1	08:02 – 19:55	1.40 USD	1.20 usd	0.90 usd
SUI_20	Switzerland20 Cash index	CHF	0.1 lots	200 lots	20:1	08:02 – 21:55	1.40 USD	1.20 usd	0.90 usd
SPX500	US500 Cash Index	USD	0.1 lots	200 lots	20:1	00:05 – 22:55	1.40 USD	1.20 usd	0.90 usd
NAS100	NASDAQ 100 Index	USD	0.1 lots	200 lots	20:1	00:05 – 22:55	1.40 USD	1.20 usd	0.90 usd
US30	US30 Cash Index	USD	0.1 lots	200 lots	20:1	00:05 – 22:55	1.40 USD	1.20 usd	0.90 usd

Trading Information for Commodity CFDs

Server Time:

All times displayed here and on our servers are in CET.

Trading Hours:

Commodity CFDs are traded through Mon-Fri. Please consult the table below. You will be notified of changes on holidays beforehand.

Trade Size:

Min. trade size is 0.01 lots. For precious metals, maximum trade size is 200 lots. For silver and oil, maximum trade size is 50 lots.

Margin Call:

The margin call warning level is 100%.

Stop-out:

The stop-out level for commodity CFD trading is 50% on Blue Suisse.

Handelsinformationen für Rohstoff-CFDs

Serverzeit:

Alle hier und auf unseren Servern angezeigten Zeiten sind in MEZ.

Handelszeiten:

Rohstoff-CFDs werden von Montag bis Freitag gehandelt. Bitte beachten Sie die Tabelle unten. Über Änderungen an Feiertagen werden Sie vorher informiert.

Handelsgröße:

Die minimale Handelsgröße beträgt 0,01 Lots. Für Edelmetalle beträgt die maximale Handelsgröße 200 Lots. Für Silber und Öl beträgt die maximale Handelsgröße 50 Lots.

Margin Call:

Die Margin-Call-Warnstufe beträgt 100 %.

Stop-Out:

Das Stop-Out-Niveau für den Rohstoff-CFD-Handel liegt bei Blue Suisse bei 50 %.

Symbol	Name	Currency Währung	Required Margin %	Step Size	Trading Hours (CET) Handelszeiten	Min. Trade Size	Max. Trade Size
XAUUSD	Gold Spot / US Dollar	USD	5	0.01	00:05 – 22:55	0.01	200
XAUEUR	Gold Spot / Euro	EUR	5	0.01	00:05 – 22:55	0.01	200
XAUAUD	Gold Spot / Aus. Dollar	AUD	5	0.01	00:05 – 22:55	0.01	200
XAUCHF	Gold Spot / Swiss Franc	CHF	5	0.01	00:05 – 22:55	0.01	200
XAUGBP	Gold Spot / Pound	GBP	5	0.01	00:05 – 22:55	0.01	200
XPDUSD	Palladium / USD	USD	5	0.01	00:05 – 22:55	0.01	200
XPTUSD	Platinum / USD	USD	5	0.01	00:05 – 22:55	0.01	200
XAGUSD	Silver / US Dollar	USD	10	0.01	00:05 – 22:55	0.01	50
XAGEUR	Silver / Euro	EUR	10	0.01	00:05 – 22:55	0.01	50
XAGAUD	Silver / Aus. Dollar	AUD	10	0.01	00:05 – 22:55	0.01	50
XAGCHF	Silver / Swiss Franc	CHF	10	0.01	00:05 – 22:55	0.01	50
XAGGBP	Silver / Pound	GBP	10	0.01	00:05 – 22:55	0.01	50
CL_BRENT	Brent Crude Spot	USD	10	0.001	02:05 – 22:55	0.01	50
BRENT_K	Brent Crude Spot	USD	10	1	02:05 – 22:55	0.01	50
WTI_OIL	WTI Crude Oil	USD	10	1	02:05 – 22:55	0.01	50
NGCUSD	Natural Gas	USD	10	0.01	00:05 – 22:55	0.01	50

Trading Information for Stock CFDs

Server Time:

All times displayed here and on our servers are in CET.

Trading Hours:

Stock CFDs can be traded through Monday - Friday between 15:31 - 21:55 CET. Session break is during 21:56 - 15:30 CET.

Trade Size:

Minimum trade size for stock CFDs 1 lot. One lot equals 1 share. Maximum trade size is 10 lots. Step size is 1 lot.

Commission:

Denim accounts: 150 pips. Sky Blue accounts: 120 pips.
Sapphire accounts: 100 pips.

Margin & Stop-out:

100% margin is required. The margin call level is 100%.
The stop-out level is 50%.

Handelsinformationen für Aktien-CFDs

Serverzeit:

Alle hier und auf unseren Servern angezeigten Zeiten sind in MEZ.

Handelszeiten:

Aktien-CFDs können durchgehend von Montag bis Freitag zwischen 15:31 - 21:55 Uhr MEZ gehandelt werden. Sitzungspause ist während 21:56 - 15:30 MEZ.

Handelsgröße:

Mindesthandelsgröße für Aktien-CFDs 1 Lot. Ein Lot entspricht 1 Aktie. Maximale Handelsgröße ist 10 Lots. Schrittgröße ist 1 Lot

Kommission:

Denim-Konten: 150 Pips. Sky Blue Konten: 120 Pips.
Sapphire-Konten: 100 Pips.

Margin & Stop-Out:

Eine Marge von 100 % ist erforderlich. Das Margin-Call-Niveau beträgt 100 %.
Das Stop-Out-Niveau ist 50 %.

Symbol	Trading Hours (CET) Handelszeiten	Required Margin %	Denim Blue Commission	Sky Blue Commission	Sapphire Blue Commission	Min. Trade Size	Max. Trade Size
GOOGLE	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
WALMART	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
APPLE	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
MICROSOFT	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
AMAZON	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
DISNEY	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
TESLA	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
NETFLIX	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
FACEBOOK	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
COCA-COLA	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10

BERKSHIRE	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
UBER	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
TWITTER	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
NIKE	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
PFIZER	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
McDONALDs	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
B.OF.AMERICA	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
ALIBABA	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
VISA	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
EXXON	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10
ZOOM	15:31 - 21:55	100	150	120	100	1	10

Important Notice

We created this Client Handbook to give our prospective clients a broad sense of our products and services. It must be read and considered in parallel to our Terms of Business and Risk Disclosure notices, as well as other legal documents available on our website.

This document is valid as of the date aforementioned on the cover. We do our best to keep the content up to date and accurate with frequent edits. Please check back our website for the latest copy if you have obtained this document via another method.

Blue Suisse reserves the right to review its costs, fees, charges, commissions, financing fees, swaps, trading conditions, execution rules, roll over policy and trading times at all times, whether it was found in this document, on our website and on trading platforms. Any changes we make will be reflected on our platforms, website and documents; however, it is the Client's responsibility to regularly check for updates. If you use an automated trading strategy or an algorithm, the real conditions in your trading account may differ.

Blue Suisse offers financial services to several types of customers (retail / professional clients and eligible counterparties) in relation to financial derivatives, included but not limited to spot Foreign Exchange and Precious Metals Contracts and Contracts for Difference (CFD). For more details on products and services, please visit our website at <https://bluesuisse.com>.

Thank you!

Wichtiger Hinweis

Wir haben dieses Kundenhandbuch erstellt, um unseren potenziellen Kunden einen umfassenden Überblick über unsere Produkte und Dienstleistungen zu geben. Es muss parallel zu unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen und Risikohinweisen sowie zu anderen rechtlichen Dokumenten, die auf unserer Website verfügbar sind, gelesen und berücksichtigt werden.

Dieses Dokument ist ab dem auf dem Umschlag angegebenen Datum gültig. Wir bemühen uns, den Inhalt durch häufige Überarbeitungen aktuell und korrekt zu halten. Falls Sie dieses Dokument auf andere Weise erhalten haben, überprüfen Sie bitte unsere Website auf die aktuellste Version.

Blue Suisse behält sich das Recht vor, ihre Kosten, Gebühren, Entgelte, Kommissionen, Finanzierungsgebühren, Swaps, Handelsbedingungen, Ausführungsregeln, Roll-Over-Politik und Handelszeiten jederzeit zu überprüfen, unabhängig davon, ob sie in diesem Dokument, auf unserer Website und auf Handelsplattformen zu finden waren. Jegliche Änderungen, die wir vornehmen, werden auf unseren Plattformen, unserer Website und unseren Dokumenten widerspiegelt; es liegt jedoch in der Verantwortung des Kunden, regelmäßig nach Aktualisierungen zu suchen. Wenn Sie eine automatisierte Handelsstrategie oder einen Algorithmus verwenden, können die tatsächlichen Bedingungen in Ihrem Handelskonto abweichen.

Blue Suisse bietet Finanzdienstleistungen für verschiedene Arten von Kunden (Privatkunden/professionelle Kunden und zugelassene Gegenparteien) in Bezug auf Finanzderivate an, einschließlich, aber nicht beschränkt auf Devisenkassa- und Edelmetallkontrakte sowie Contracts for Difference (CFD). Für weitere Details zu Produkten und Dienstleistungen besuchen Sie bitte unsere Website unter <https://bluesuisse.com>. Wir danken Ihnen!



**THANK YOU!
WIR DANKEN IHNEN!**

bluesuisse.com